



Gilbert Azoulay

Catégories

Interview

News

Trophées des technologies éducatives : le palmarès

Les Trophées des technologies éducatives ont été remis jeudi matin, lors du Salon Educaticice. Outre les collectivités locales, des établissements d'enseignement supérieur ont été récompensés pour la première fois. Une remise des prix orchestrée par le président du Jury : Henri Verdier, Président de Cap Digital.

Les collectivités ont mis le paquet sur le digital tandis que le sup passe à la vitesse supérieure avec des projets aussi bien dans les universités ou les PRES que dans les grandes écoles.

Le Palmarès « Collectivités » :

Les Mentions spéciales

- Conseil Général de la Vendée, pour son projet Plan « Collèges Numériques »
- Le Cube - Association ART3000, pour son projet « L'établi Numérique »
- Ville de Saint-Martin-d'Hères pour l'ensemble divers projets éducatifs

Les Grands prix

- Mairie de Die pour son projet Archéologeek
- Conseil Général du Cantal pour son projet « Plan Collège Numérique Rural » 2012 - 2014

Le Palmarès « Enseignement supérieur » :

Les Mentions spéciales

- GROUPE IGS Lyon pour son projet FORMATION FORMATEURS LABEL-i
- Université Bordeaux Segalen pour son projet EU2P

Les Grands prix

- École des Mines de Nantes pour son projet SupCast
- Université ClaudeBernard LYON 1 - Service iCAP - Université Numérique Francophone des Sciences de la Santé et du Sport (UNF3S) pour son projet ANATOMIE 3D LYON 1

Partagez :

